

noviert. Dabei wurde viel Wert auf eine hochwertige Ausstattung gelegt. So verfügt die Villa über eine Alarmanlage, Einbauleuchten und ein Multimedia-System. Hervorgehoben wird im Inserat auch der ungewöhnliche Einliegerwohnung mit 78 m², fünf Schlafzimmer, verbaubare Rundblick auf Bo-

Baujagd wird im Thurgau verboten

FRAUENFELD. Die Baujagd mit Hunden auf Fuchs und Dachs ist umstritten: Tierschützer halten sie für grausam, Jäger hingegen finden sie berechtigt. Der Bundesrat hatte die Anforderungen für die Baujagd in der neuen Jagdverordnung 2012 verschärft, aber nicht verboten. Nun wird der Thurgau als erster Kanton die Baujagd verboten, wie der Grosse Rat gestern

beschlossen hat. Aus Sicherheits- oder Schadengründen kann das Justizdepartement Ausnahmewilligungen erteilen. Denkbar wäre das etwa bei Fuchsbauten, die Bahndämme

unterhöhlen. Bevor ein solcher Bau erfüllt werden dürfe, müssten die Füchse herausgejagt werden. Das wäre mit einem auf Baujagd abgerichteten Hund erlaubt. **SDA**



Der Wolf in Flums. LESER-REPORTER

Sattelschlepper stürzt in Tobel – Fahrer verletzt

MÜHLRÜTI. Ein Sattelschlepper kam gestern bei der Fahrt Richtung Mühlrüti auf schneebedeckter Strasse von der Fahrbahn ab und stürzte in ein Bachtobel. Dabei überschlug sich das Fahrzeug und prallte in mehrere Bäume. Der 61-jährige Fahrer wurde schwer verletzt und in der beschädigten Führerkabine eingeklemmt. Nach der Erstversorgung vor Ort wurde er ins Spital geflogen. Während der Bergung wurde die Strasse gesperrt. Laut der Kapo St. Gallen entstand ein Sachschaden von rund 130 000 Franken. **20M**

Velofahrerin in Kreisel von Auto angefahren

MÜLLHEIM. Ein 44-jähriger Lenker fuhr gestern um 8.30 Uhr mit seinem Auto von Lipperswil Richtung Ochsen-Kreisel. Gemäss der Kapo Thurgau übersah er bei der Einfahrt in den Kreisel eine 59-jährige Velofahrerin, die auf der Bahnhofstrasse Richtung Steckborn unterwegs war, und erfasste sie. Bei der Kollision erlitt die Velofahrerin mittelschwere Verletzungen und wurde vom Rettungsdienst ins Spital gebracht. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. **20M**

Kurzfilmmacht Schweiz macht in St. Gallen halt



ST. GALLEN. Die Kurzfilmmacht Schweiz macht auf ihrer Tour am Freitag und Samstag halt im Kinok-Cinema in der

Lokremise. Eröffnet wird die lange Nacht der kurzen Filme mit dem regionalen Filmprogramm «Made in St. Gallen», das

auch den Film «Moon Girls» (Bild) der St. Galler Schwestern Florine und Kim Nüesch zeigt. **20M/FOTO: KURZFILMTAGE.CH**